



Enseñan buenas prácticas a los diabéticos para prevenir amputaciones de miembros

REDACCIÓN
SANTIAGO

El cirujano vascular Manuel Martínez, del hospital Clínico, informó ayer sobre buenas prácticas que deben seguir los enfermos diabéticos para prevenir las amputaciones de miembros.

Teresa Lord, presidenta de la Asociación de Diabéticos de Santiago, justifica la organización de esta actividad por el elevado número de enfermos diabéticos que sufren amputaciones en los hospitales de la ciudad.

La mayor preocupación es el cuidado de los pies, señala Lord. A causa de la enfermedad, los diabéticos tienen problemas de

circulación y se enfrentan a problemas como úlceras, gangrena y otros, que pueden experimentar diversas complicaciones y acabar en una amputación.

«No sienten frío ni calor, ni dolor si se queman; y existe el riesgo de que la menor herida se puede gangrenar. Por eso es importante que sepan cortarse las uñas, que no anden descalzos, y que observen otros cuidados, para prevenir males mayores», sostiene Teresa Lord.

Por otra parte, en Santiago ya se han recogido cerca de mil firmas de rechazo contra la normativa de 1997, que obliga a los diabéticos a renovar el carnet de conducir todos los años.